



Antwort zur Anfrage Nr. 0141/2013 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend  
**Hinweisbeschilderung auf Winzerbetriebe/Straußwirtschaften/Gutsausschänke  
(FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Weinbaubeschilderung in Ebersheim wird federführend vom Stadtplanungsamt, Straßenverkehrsbehörde in Abstimmung mit der Koordinierungsstelle Stadtbildpflege betreut.

Aktuell wurde der Entwurf der Schilder mit der Stadtbildpflege abgestimmt und freigegeben. Nach abschließender Abstimmung mit den Ebersheimer Winzern wird die Straßenverkehrsbehörde die Schilder in Auftrag geben.

Die Standorte wurden bereits zwischen Verwaltung und Winzern abgestimmt. Im weiteren Verfahren wird die Koordinierungsstelle Stadtbildpflege eine Standortübersicht erstellen und vor Installation der Schilder mit den Ebersheimer Winzern (in Anlehnung an das Vorgehen im Ortsteil Hechtsheim) abstimmen. Der Zeitpunkt der Aufstellung der Schilder ist auch abhängig von dem Zeitpunkt und dem Ergebnis dieser Abstimmung. Mit dem Aufstellen der Schilder kann aus Sicht des Stadtplanungsamtes spätestens im 2. Quartal 2013 gerechnet werden.

Mainz, 24.01.2014

gez.  
Christopher Sitte  
Beigeordneter

